
 
 
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage 0385/2025 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Mombach betref-
fend Fußgängerquerung Rheinallee auf Höhe Einkaufszentrum „Kaufland“ (SPD) 
 
Die Beantwortung der Anfrage wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgereicht. Die Ver-
waltung befindet sich derzeit in der Prüfung von Maßnahmen und Lösungsansätzen, die 
unabhängig vom Rahmenplan zum Abriss der Hochbrücke realisiert werden könnten. 
Sobald belastbare Ergebnisse vorliegen, wird der Ortsbeirat umgehend informiert und 
erhält das entsprechende Antwortschreiben. 
 
Mainz, 30.04.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
 


